



REVISTA DE EXALTACION CREVILLENTINA

AÑO III MADRID, 1 DE NOVIEMBRE DE 1960 NÚM 26

Depósito legal: M-9546-1958.

Comentarios sobre «La Terreta»

Quienes de manera más directa y responsable hacemos LA TERRETA aspiramos a que nuestra postura sea en todo momento muy concreta y muy clara. Tanto en el aspecto ideológico, como en el económico, como en todos. Por eso nos gusta de vez en cuando fijar nuestros puntos de vista para refrescar en nuestros estimados favorecedores nuestra inalterable línea de conducta. Comentemos hoy, brevemente, algo que ya es conocido:

1.º La publicación de un periódico como LA TERRETA no puede nunca ser negocio. Como carece de subvención alguna, son los suscriptores —quienes la leen— los que tienen que sostenerla. Si la mayor parte de ellos distrajeran veinte duros al año, la vida de LA TERRETA podría ser larga. Parece que vamos camino de conseguirlo.

2.º LA TERRETA no es periódico de empresa. Sus propietarios son única y exclusiva mente por sus suscriptores. De ahí que nos agrade publicar las cuentas. Que todo el mundo sepa por dónde nos andamos.

En cuanto al carácter del periódico, los que, a nuestro modo, le dimos vida, sabíamos que era imprescindible darle un matiz popular, pero no populachero. Parece que lo vamos consiguiendo. El periódico cuida el tono y la forma. Habla en voz mesurada, sin gritos ni estridencias. Hasta que todos nos habituemos algo más al diálogo y aceptemos con sonrisas de comprensión, llegado el caso, hasta las más fuertes diatribas. El hombre y sus actos, en cuanto ente público que es, está un poco a merced del «respetable público». Nosotros buscamos amigos, simpatizantes, personas que sepan ver en nuestra indudable inexperiencia o ineptitud un trasfondo de buena intención. Nadie podrá calificar a LA TERRETA de partidismo alguno. Todo lo crevillentino, todo lo relacionado con lo crevillentino, es para nosotros igualmente querido y respetado. Si alguna actividad local aparece más profusamente en nuestras páginas, no se deberá a nuestra preferencia, sino a diligencia de la cosa o de sus informadores. LA TERRETA no impone a nadie más limitación que la que se deriva del buen gusto, la cordialidad y las buenas maneras. Cada cual puede decir en sus páginas todo lo que considere justo, según su leal saber y entender.

3.º Algunas personas hemos anticipado fondos. Para hacer frente al déficit del primer año. Los anticipamos también para el segundo año y, si hace falta, lo haremos también para el tercero. Y para el cuarto. Hasta que el periodiquito se nivele y se con el déficit, porque entonces más que un pequeño sacrificio o capricho, pudiera parecer prerrogativa de quienes más aportaron. Aquí habría bien decir eso de que quien más puso más perdió. Desde siempre hemos dicho que el periodiquito es de todos, por partes iguales. Y entre todos, con arreglo a las fuerzas de cada cual, lo tenemos que pagar.

4.º LA TERRETA cumple una misión informativa. Pero con ser ello importante, no es lo principal. Nuestra principal misión es formativa. Queremos llegar a crear una conciencia crevillentina de optimismo, de fe en el futuro crevillentino, de ilusión creadora, de hellos ideales. Esto no es fácil de conseguir, ni siquiera de presentar. A ciertas personas que están respirando aires enrarecidos durante mucho tiempo, un exceso de oxígeno puede perjudicarles. Hay que andar despacio, oído atento al pulso colectivo. Para, poco a poco, ir tratando de galvanizar el espíritu de algunos de nuestros lectores ocasionales. Queremos llevar al convencimiento de quienes nos leen que LA TERRETA no es un capricho, una humorada, una ocupación más o menos frívola o deportiva de unos cuantos. Nada de eso. Su finalidad es más profunda; su objetivo, más ambicioso; quienes escribimos en ella solemos poner, como dice Gallardo Espinosa, un poco de alma propia.

(Pasa a la pág. 2)

Siempre a sus pies...

ALFOMBRAS IMPERIAL

PARA DAR CONFORT Y
DISTINCIÓN A SU HOGAR

De venta en buenos comercios de
España, con la garantía de nuestra
acreditada marca.



Correspondencia con nuestros lectores

Una de las cosas que más nos satisfacen a quienes hacemos LA TERRETA es la frecuente correspondencia que recibimos. Y no sólo para enviarnos frases de estímulo, que nos enorgullecen legítimamente, sino para anunciarnos remesas de fondos, pedirnos modificaciones de direcciones y mil asuntos más.

Nuestro más profundo deseo sería corresponder a estas muestras de afecto y simpatía, contestando todas las cartas en su momento y con la atención y extensión merecidas. Pero no nos es posible. La confección del periodiquito nos roba casi todas las horas de nuestro ocio, o nuestro descanso; los apuntes administrativos, habida cuenta nuestra tradicional escrupulosidad, también nos llevan buen tiempo. Un mes llega pisando al otro y vemos con pesar que nuestros comunicantes siguen esperando una contestación casi imposible. Vamos a excusarnos, papeleta difícil, ya que no quisiéramos defraudar a nuestros amigos, los suscriptores, que siguen mostrando un interés creciente por la Revista. Queremos pedir a todos comprensión para que no se molestaran por nuestro silencio epistolar. Nuestro afecto es entrañable, unánime, de reconocimiento y gratitud para todos. Nadie tome a mal, pues, si no contestamos con regularidad sus cartas. Como siempre, iremos reflejando en estas columnas la correspondencia apropiada, como sucedáneo de la verdadera contestación y acuse de recibo, y, repetimos, que no es desaire, sino imposibilidad material nuestro obligado mutismo.

EDITORIAL

La alimentación en Crevillente

Toda una ciencia médica —la Bromatología— se ocupa de la alimentación, pues hasta tal punto influye esta necesidad en la salud. Cada día más se difunde y exige una higiene de la alimentación. Calorías, proteínas, vitaminas y otras palabras similares, que han saltado al dominio público, revelan el interés que las gentes van adquiriendo por estas importantísimas cuestiones. Ya lo dijo Cervantes: «La salud del cuerpo se fragua en la oficina del estómago.»

Siempre nos ha preocupado la alimentación crevillentina, que nos parece francamente mala. No podríamos precisar por qué; no tenemos autoridad ni ciencia para ello. Pero consideramos un disparate, por ejemplo, la afición crevillentina a las grasas, concretamente a las frituras, al «mullaó». En un clima tan cálido como es el crevillentino, las grasas deberían tener un uso muy parco. Otra de las costumbres objetables de la alimentación crevillentina es la poca afición a las verduras y frutas. En Crevillente es muy corriente oír que no se toma postre, o que se toman como tal unos cacahutes, es decir, otra grasa.

En líneas generales, el crevillentino debería consumir muchas más proteínas (carne, huevos, pescado, quesos), más leche y más vegetales. Y muchos menos salazones, conservas, charcutería y aceite. También —¡ojo a la silueta, señora o señorita crevillentina!— moderar el uso de féculas, esto es, menos pan, menos arroz, menos pastas.

No se diga que alimentarse mejor cuesta más dinero. Por el contrario, Marañoñ opina que los alimentos más sanos son los más baratos.

Conscientes de la importancia que para la salud tienen estas cuestiones, es por lo que el Centro de Iniciativas Crevillentinas previno una vocalía llamada de Sanidad e Higiene (artículo 23 de sus Estatutos), una de cuyas misiones sería una «divulgación higiénico-sanitaria, especialmente orientada a una alimentación más racional del crevillentino».

Pero, una vez más, diremos, para que no se nos pueda tildar de ilusos, parcialistas o despistados, que no es necesario que el C.I.C. llegue a ser una realidad tangible para que estos temas se planteen en nuestro pueblo. Entidades y hombres tiene ahora mismo Crevillente sobrados para que puedan iniciar una campaña pública que traslade a sus habitantes consignas ciertas, solventes y eficaces sobre este tema, de tanto alcance social y humano.

(Viene de la pág. 1.)

Estamos contentos. La indiferencia que pueda existir se compensa con creces con la adhesión franca, explícita, sincera e incondicional de aquellos que saben predicar con el ejemplo. Y ahí va el «ejemplo» de nuestros

SUSCRIPTORES ESPECIALES

Suma anterior	925,00
D. Juan Castillo Vinaches, de Madrid	75,00
D. José Más Sánchez, de Crevillente	75,00
D. José Más González, de Madrid	100,00
D. Vicente Pérez Gómez, de Crevillente	100,00
D. Enrique Martínez Quesada, de Madrid	100,00
D. Augusto Blanco Lobato, de Madrid	130,00
D. Ignacio Soriano Hernández, de Alicante	100,00
D. José Pérez Gómez, de Crevillente	100,00
D. Vicente López Asenjo, de Madrid	100,00
D. Roque Sepulcre Más, de Elche	100,00
D. Carlos Guilbert Davó, de Crevillente	100,00
D. Lorenzo Lausalete Galvani, de Crevillente	100,00
D. José Prig Jover, de Crevillente	100,00
D. Augusto Más Quesada, de Crevillente	100,00
D. Carlos Molina Belén, de Crevillente	60,00
D. José Guilbert Martínez, de Madrid	100,00
JJ. Jacinto Boyer García, de Madrid	100,00
D. Vicente Gomis Galipienso, de Crevillente	60,00
D. Antonio Zafra Vicente, de Madrid	100,00
Suma y sigue	2.695,00

NOTA.—Recordamos que en estas listas sólo aparecerán los SUSCRIPTORES ESPECIALES, esto es, los que envíen un importe mayor de cincuenta pesetas, que es el de la suscripción ordinaria.

OTRA.—A los señores suscriptores que no nos hayan repuesto fondos hasta entonces, les serviremos el número de enero contra reembolso de sesenta pesetas.

Falleció don Enrique Martínez

Falleció en el balneario de Fortuna, repentinamente, mientras tomaba su estación de aguas, don Enrique Martínez García, crevillentino sumamente conocido. Tenía setenta y dos años y era uno de los decanos de la colonia crevillentina en Madrid. Uno de los rasgos más característicos de don Enrique era su inmenso cariño a Crevillente, al que visitaba con frecuencia. Muchísimos años residente en Madrid no habían apagado lo más mínimo su amor al terruño.

Trasladado el cadáver a Madrid, fué depositado en el panteón familiar. A los funerales, celebrados el día de Santa Teresa en la Parroquia de San Sebastián, de la calle de Atocha, asistieron numerosos miembros de la colonia. La Cofradía de Crevillentinos Ausentes, a la que pertenecía el finado desde su fundación, estuvo representada por los señores Zafra, Boyer, Pastor y Galiano.

Descansen en paz el buen amigo y gran crevillentino.

CAMPAÑA DE "PERFECCIONAMIENTO CIVICO" EN SAGUNTO

Los Ayuntamientos de Sagunto y Puerto de Sagunto iniciarán el próximo sábado una gran campaña de perfeccionamiento cívico, titulada «acción ciudadana». Dicha campaña se proyecta hacia todas las facetas de la vida municipal: higiene pública, tráfico, silencio, etc. A tales fines se distribuirán, además de seis grandes buzones instalados en lugares estratégicos para recogida de sugerencias de los habitantes, carteles para ser colocados en sitios destacados y cerca de 50.000 octavillas con «logos» y consignas educativas y normativas para el mejor logro de la campaña.

¿Cuándo leeremos una noticia semejante referida a Crevillente?

CUATRO NIÑOS DE CREVILLENTE "VICTIMAS DE LA CIENCIA"

Querían enviar un cohete a la Luna y les estalló el artefacto»

Cuatro niños de Crevillente han resultado víctimas prematuras de la ciencia al hacer explosión un artefacto con el que manipulaban para «enviar un cohete a la Luna».

Francisco Candela Alfonso, de doce años; José Antonio Garreis, también de doce, y los hermanos Joaquín y José María Más Pastor, de nueve y once, respectivamente, todos con domicilio en la calle Ribera, de Crevillente, decidieron lanzar «un cohete a la Luna». El más avisado de ellos aseguró estar en posesión de la fórmula química necesaria. Mezclaron, con arreglo a ella, azufre, clorato y carbón, y cuando tenían listo el artefacto le aplicaron una cerilla. La explosión del artefacto que debía impulsar al cohete les alcanzó a ellos, aunque, afortunadamente, los cuatro sólo resultaron con lesiones leves.

(De los periódicos del 30 de septiembre pasado.)

**"LA TERRETA" ENTRE BASTIDORES
NUESTROS REDACTORES DE MADRID, SEÑORES BOYER
Y GALLARDO, OPINAN SOBRE EL PERIODIQUITO**

EL DIRECTOR.—Amigos Gallardo y Boyer: Ahora que LA TERRETA ha cumplido dos años quizá fuera interesante que hiciéramos un pequeño autoexamen de conciencia y, mirando hacia dentro, ofrecer a nuestros lectores un punto de vista que pudiéramos llamar de entre bastidores. Os ofrezco, pues, una entrevista a vosotros dos, los redactores de Madrid, pero con una condición...

BOYER Y GALLARDO (al unísono).
¿Cuál? —

D.—Que tenéis que decir la verdad, sólo la verdad y nada más que la verdad.

GALLARDO.—De acuerdo.

BOYER.—Venga de ahí.

D.—¿Qué desacierto de los muchos cometidos por LA TERRETA consideráis el más garrafal?

BOYER.—Pese a su buena fe, y en contra de su voluntad, todos aquellos que inician una labor pueden cometer desaciertos. A LA TERRETA yo le señalaría dos, pero no garrafales, sino livianos: uno, como dice nuestro editorial de septiembre, no haber sabido llegar a todos los hogares crevillentinos; el otro, no haber sabido tampoco, o no haber querido, enfocar problemas de crítica que si a unos les hubieran parecido de perlas, a otros les hubieran herido en su sensibilidad.

GALLARDO.—Si hemos tenido algún desacierto, no creo que se pueda calificar de garrafal. Aunque sea un tópico, en esta ocasión podríamos decir aquello de... «hasta los más sabios suelen equivocarse».

D.—¿Qué opináis que le falta principalmente al periodiquito?

GALLARDO.—La constante colaboración de escritores netamente crevillentinos.

BOYER. Una mejor presentación, imposible hasta enjugar el déficit. Y la falta de plumas femeninas, a ser posible crevillentinas.

D.—¿Y lo que le sobra?

BOYER.—Nada. Todo él ya encamando a exaltar nuestro pueblo, a elevar el nivel cultural de muchos crevillentinos.

GALLARDO. Condescendencia para los que le critican.

D.—¿Cuál es la sección que consideráis más acertada?

GALLARDO.—El «Mosaico crevillentino», a pesar de la supuesta dificultad para encontrar noticias de verdadero interés.

BOYER.—En términos generales, todos.

D.—En vuestro veraneo «pinetero» supongo que habréis tenido ocasión de hablar de LA TERRETA con algunos lectores de Crevillente. ¿En qué opinión nos tienen por allá?

BOYER.—Punto peliagudo. Me entrecete pensar que todavía existen algunos de los que se llaman crevillentinos, personas significadas en la órbita local, que nos presentan un aire de indiferencia que no cuadra ni poco ni mucho con los principios y fines de LA TERRETA. Claro está que, en contraposición, he encontrado muchos alientos que nos obligan a continuar firmes en nuestra empresa, hasta que nuestra publicación cuaje en la categoría que a Crevillente debemos darle.

GALLARDO.—Hay dos opiniones generalizadas. Los lectores podríamos llamar anónimos consideran el esfuerzo de LA TERRETA y le muestran su simpatía. La segunda opinión, como bien dice el amigo Jacinto, es de indiferencia. Indiferencia, precisamente, de aquellos que más deber moral tendrían en ayudar previamente a la continuidad de la Revista, que es de exaltación crevillentina.

D.—A vuestro entender, ¿para qué fines tiene más interés el periodiquito: para los crevillentinos de Crevillente o para los ausentes?

GALLARDO.—Los residentes en Crevillente, cuando aparece el periódico, conocen más o menos las noticias locales. En cambio, los ausentes esperamos con verdadero interés su publicación para enterarnos de lo que sucede en nuestra patria chica. En resumen: como medio informativo, es más interesante para los ausentes. En el aspecto literario, creo que para todos.

BOYER.—Debería tener el mismo interés para todos. Los crevillentinos residentes deberían, por ello, decirnos más cosas de Crevillente y los ausentes también deberían ser más explícitos y comunicativos. Yo me atrevería a pedir a los ausentes de Barcelona, Valencia, de Madrid, de Palma, etc., nos enviarán más colaboraciones, que al tiempo que darían más variedad y amenidad al periódico, incrementarían los contactos entre residentes y ausentes.

D.—¿Por qué LA TERRETA no ha tenido aceptación entre los hogares modestos de Crevillente?

BOYER.—Yo creo que por razones económicas. No puedo pensar en otras razones; no es posible dudar del interés que todos tienen por SU TERRETA.

GALLARDO.—Pregunta difícil. Si no la ha tenido aceptación en esos hogares quizá sea porque el trabajo pueda absorberles todo su tiempo, o porque les distraigan más otras publicaciones.

D.—¿Consideráis que son pocas o demasiadas las firmas colaboradoras, en detrimento de la parte informativa, comentaria, editoriales, etc.?

GALLARDO.—Que me perdonen la insistencia. Aún son pocas. Hay firmas, en Crevillente mismo, que deberían ser asiduas colaboradoras.

BOYER.—Pocas, puesto que todos sabemos que hay muy buenos elementos, que podrían poner su granito de arena, pero quizá por su exceso de trabajo nos vemos privados de sus valiosos artículos.

D.—Como sabéis, el proyecto de hacer un número extraordinario de LA TERRETA al comienzo de cada año de su vida ha sido suspendido en éste y lo será también en el próximo, con el fin de reservar medios y energías para hacer en enero de 1962 un número sensacional, con miras al II Congreso de Crevillentinos Ausentes, que se celebrará, como se acordó, en dicho año. A grandes rasgos, ¿qué estructura creéis que se le podría dar a dicho extraordinario?

BOYER.—Creo que aún es pronto para hacer cálculos, pero debería hacerse algo excepcional, algo que se salga de lo corriente, pero siempre estrictamente crevillentino.

GALLARDO.—Difícil concretar. Dependiendo del material de que se disponga para entonces. Desde luego en él deberán volcarse todas las plumas crevillentinas.

D.—Son muchos, como sabéis, quienes opinan que LA TERRETA es un periódico de guante blanco, que no ataca los problemas locales con la energía suficiente. ¿Qué decís vosotros?

GALLARDO.—Es evidente que si criticásemos con dureza al Ayuntamiento, a la Coral, a la Unión Musical, ponga por ejemplo, o a cualquier otro organismo u organización crevillentinos tendríamos más lectores. Sin embargo, actuando en esos términos, de cinco suscriptores nuevos que obtuviésemos nos crearíamos diez enemistades. Me remito a mi último artículo: libremente «necesitamos la preciada, preciosa y precisa amistad del lector».

BOYER.—Ya he dicho algo de esto al empezar el interrogatorio. Es posible que desde el punto de vista comercial nos hubiera convenido otra táctica. Pero, aun en contra de muchos comentarios, creo que hacemos bien en seguir la línea marcada.

D.—¿Creéis que hemos acertado en la línea de exaltación crevillentina, lema del periódico, o se impondría una rectificación?

BOYER.—Me parecería más apropiado que esta pregunta se hiciera a nuestros lectores, quienes, por medio de una encuesta, nos marcarían la pauta.

GALLARDO.—Como quien dice, todavía estamos en el principio. Si hay que efectuar alguna rectificación el mismo tiempo nos lo dirá.

D.—Como recordaráis, en vida del periódico «Yelmo» se acordó crear en Madrid una segunda Redacción, que sirviera de refuerzo realizador y económico para aquella publicación crevillentina.

(Continúa en la pág. 11.)

Alforjas para la poesía

Don Hermenegildo Martín Borro, Presidente del Parnasillo Castellano, poeta de Castilla, poeta de rima clásica y robusta como una columna de granito, estuvo en Crevillente durante la pasada Semana Santa, tomando parte, como es sabido, y muy activamente, en las Alforjas para la Poesía. Nos honramos hoy publicando, en forma mercedalmente desafiada, una composición suya dedicada a Crevillente.

A Martín Borro podemos considerarle ya vinculado a Crevillente y su Semana Santa, como si fuera un crevillentino más. Gracias, poeta.

CREVILLENTINAS

(Leídas por su autor en el Ayuntamiento de Crevillente, la mañana de Jueves Santo, y 14 de abril, de 1960, y en las Alforjas para la Poesía el Domingo de Resurrección.)

Primavera en Crevillente:
Aires de resurrección
y un contenido doliente:
su Semana de Pasión
floral y resplandeciente.

Semana Santa bendita
a la que rinde tributo
todo un pueblo que palpita,
con devoción infinita,
para ofrecer este fruto...

Este fruto espiritual,
de todo lo grande, gala:
cuando Crevillente escala
la estación primavera,
y el Gran Dolor nos regala

del Redentor flagelado,
una vez más, como inermes
niño, con quien se ha ensañado
un pueblo vil, desalmado;
sin que Su Paciencia merme...

La calle crevillentina
como trasunto y ejemplo
de otra tarde palestina...
¡Toda la ciudad un templo
para la Pasión Divina!

La Madre que sigue al Hijo
por la cuesta del Calvario,
entre el feroz regocijo
de un pueblo patibulario,
de toda maldad cobijo...

Mientras nuestro Crevillente
va sufriendose las ganas
de poner sobre la frente
de aquel sayón inclemente
de las furias inhumanas,

una pedrada al estilo
de la que lanzó aquel gran
rapaz, que seguía el hilo
de la Procesión en vilo
—de los versos de Galán—,

hasta que el buen aldeano,
ya firme en su decisión,
tomó la piedra en su mano...

**Y destrozó del tirano
la cabeza de cartón ..**

Así, este pueblo encendido
en sus puras devociones,
va con corazón dolido
por lo que Dios ha sufrido,
detrás de sus procesiones.

Semana Santa bonita
del pueblo de Crevillente,
donde tanto bien habita:
En cada abril refulgente
ya mi ilusión te visita.

Que es primavera temprana,
para ti siempre radiante,
como una alegre campana
que madruga en la mañana
de una atmósfera fragante.

Cuando por otros ejidos
aún brama el invierno crudo,
con árboles ateridos,
¡tú alzas al cielo el saludo
de tus almendros floridos!

Por eso, yo, Crevillente,
sólo te entreví, y te añoro;
y es tu cielo transparente
como un dulce vino de oro
que se me sube a la frente...

ENVIO :

La palma te da el primer
de su oriental atavío;
la higuera un dulce frescor...
Yo te doy fruto de amor,
y en mis versos te lo envío.

Hermenegildo Martín Borro

POESIA VIEJA, POESIA NUEVA

En la Revista «CREVILLENTE», de la Semana Santa de 1960, D. Adelardo Gómez Tey, gran poeta, secretario del «Parnasillo Castellano», colaboró con un precioso soneto, titulado «Resurrección», que apareció junto a la imagen de San Pedro Arrepentido.

Ahora, como una prueba más de su cariño a Crevillente, el Sr. Gómez Tey manda a LA TERRETA la siguiente composición, tan llena de gracia, de ingenio y de habilidad versificadora. Muchas gracias

EN LOS SONETOS, COMO EN LAS QUINIELAS, PARA
VENCER, HAY QUE ACERTAR LOS CATORCE

A mi gran amigo crevillentino D. Joaquín Galiano García, afectuosamente:

SONETO-CHILINDRINA

Uno, uno; uno, dos; dos, uno y sigo:
dos, equis; equis, equis; lo que salga;
equis, dos; uno, equis; ¡Dios me valga;
qué gran complicación, mi buen amigo.

Difícil acertar: si lo consigo,
un golpecito me daré en la nalga...
es un albur seguir... echo la galga
y paro el carro... como te lo digo.

Con el segundo tiempo he acabado,
y mañana sabremos si el partido
en equis, dos, o en uno ha terminado

Todo lo que antecede, sólo ha sido
para hacer un soneto descuidado
y acertar «los catorce»... ¿Comprendido?

ADELARDO GÓMEZ TEY.

Madrid, octubre, 1960.

A LA MADRE

Eres del amor gran nido,
fel remanso de consuelo,
bendición de la del Cielo,
luna y sol, jazmín querido.

Bello oasis preferido
en nuestro peregrinar,
sedientos del verbo amar,
de tus sagrados consejos
que forman con sus reflejos
la dulce paz del hogar.

Luis GALLARDO ESPINOSA.

Martín, Ignacio Más Parellada y Salvador Más Martínez, una nutridísima representación de militantes, para rendir homenaje a todos los caídos crevillentinos.

En el término de Aspe, ante la cruz erigida en memoria del primer Jefe Local, el actual Alcalde e hijo del caído, don Francisco Candela Adsuar, pronunció unas emocionantes y vibrantes palabras, rezándose seguidamente un responso. A continuación, y tras el canto del «Cara al sol», se trasladaron al término de Albatera, y ante la cruz que señala el lugar en que cayeron Salvador e Ignacio, el Delegado Local de la Vieja Guardia, Vicente Más Martínez, hermano del primero, dió lectura a la Oración de los Caídos, de Rafael Sánchez Maza, terminando los actos con otro responso y el himno de la Falange, dando los gritos rituales del Jefe Local. A este último acto asistió una representación de la Falange albatrana.

El 29 de octubre tuvo lugar en el Teatro de la Coral un acto conmemorativo del vigésimoséptimo aniversario del discurso fundacional, con asistencia de numeroso público, que llenaba por completo el local. Presidió el Jefe Local, con otras Jerarquías locales, y el discurso pronunciado en el Teatro de la Comedia por José Antonio fue leído por el Secretario Local del Movimiento y escuchado en pie por los asistentes. A continuación, el Delegado Local de Prensa, Radio y Propaganda del Movimiento, glosó el discurso fundacional, actualizando conceptos e ideas.

El acto finalizó con el «Cara al sol» y los gritos de ritual, dados por el Jefe Local y contestados clamorosamente por la concurrencia.

Radio Coral retransmitió este importante acto.

INSPECCION EN ESTABLOS Y LECHERIAS

Se está procediendo por funcionarios sanitarios a realizar una inspección en todos los establos y lecherías de la población, para determinar si reúnen las condiciones mínimas indispensables para su funcionamiento.

COMENZARON LAS OBRAS EN «EL SALITRE»

Multitud de curiosos presenciaron el día 11 de octubre la iniciación de las obras de urbanización de la plaza del Doctor Más Candela, conocida por «El Salitre».

Un poderoso tractor realizó las obras de desmonte por espacio de varios días, y todo hace esperar que en el plazo previsto quedará terminada la urbanización y la flamante y esperada estación de autobuses.

LA PRIMERA FASE DEL PLANO TOPOGRAFICO DE LA VILLA HA QUEDADO TERMINADA

Por el topógrafo don Guillermo Campos se ha terminado la primera fase de confección del Plano Topográfico de nuestra población, que comprende desde la plaza de los Mártires hasta el primer canal de la Compañía de Riegos de Levante, o sea toda la zona de ensanche, lo que permitirá un mejor aprovechamiento de los terrenos y la regulación de las futuras construcciones.

HOMENAJE A UN ILLICITANO ILUSTRE

El domingo, día 30 de octubre, una Comisión formada por el señor Alcalde, miembros de la Permanente y Delegado

de Prensa, Radio y Propaganda del Movimiento, asistieron en la fraterna ciudad de Elche al justo y emotivo homenaje rendido a la memoria del Cronista oficial de la ciudad hermana, don Juan Orts Román, padre del Secretario de nuestro Ayuntamiento, don Juan Orts Serrano.

En un bello rincón del «Fort del Curas» fue descubierto un busto del prócer ilicitano, interviniendo en la ofrenda el Padre Federico Sopena, don Salvador Pérez Valiente, don Raimundo de los Reyes, el arquitecto señor Serrano, don Alberto Asensio en representación del Patronato del «Misteri», y el Alcalde accidental ilicitano. La «Cavella del Misteri» interpretó magistralmente dos motivos de la «Festa», y don Juan Orts Serrano dió las gracias, con frase emocionada, a cuantos habían participado en el sencillo y justo homenaje a uno de los hombres que más han contribuido a la fama de Elche y su «Misteri».

GRAN ANIMACION EN LAS ELECCIONES SINDICALES

Con gran interés y nutrida participación de votantes se han realizado las elecciones para la renovación de las Juntas de las Secciones Económica y Social de las tres entidades sindicales constituidas en nuestra localidad: el Sindicato Textil, el de Industria y Comercio, y la Hermandad de Labradores y Ganaderos.

A la hora de terminar este «Mosaico» se están desarrollando las elecciones de presidentes de las Secciones y de Entidad, y únicamente conocemos los resultados de las celebradas en la Hermandad de Labradores, que han terminado como sigue: Presidente de la Hermandad, don Victor Asensio Asensio.

Presidente de la Sección Social, don Juan Bautista Más Martínez.

Presidente de la Sección Económica, don José Juan Fuentes.

Vocal representante de la Sección Social en el seno de la Económica, don Francisco Liedó Gómez.

Vocal representativo de la Sección Económica en el seno de la Social, don José Ferrández Hurtado.

En el próximo número daremos los resultados en las restantes entidades.

EL «CRIVI» SE QUEDO SIN POSITIVOS

No se cumplieron nuestros deseos de conservar los dos positivos que ganamos en Callosa la primera jornada de Liga. Tras ganarle al Lorca por 5-1 en «Alfombras Imperial», fuimos a Madrigueras, que considerábamos campo puntuable, y perdimos por 2-0 un partido que no debimos dejar escapar; después vino el Imperial

de Murcia, que a estas alturas continúa imbatido, se largó con la victoria por 0-2, dejándonos desconsolados, si bien hay que decir, en honor a la verdad, que el «Crivi» hizo un gran primer tiempo, en el que mereció ganar, y que si falló la lógica fue debido a la gran tarde del meta visitante y a la mala suerte de que se estrellaran en el larguero visitante tres o cuatro balonzos con marchamo de gol; y como la Cartagenera nos batío en su campo por 4-1, estamos a cero en la cuenta de positivos y en el centro de la tabla de clasificación, al nivel de posibilidades que otros cuatro o cinco equipos que van por delante gracias al «goal average», que les es favorable.

En fin, el fútbol es eso: incertidumbre y emoción, y ahora, a esperar que las cosas rueden mejor y que el Industrial mejore su actuación en el torneo.

HAN SIDO DESIGNADOS LOS COLEGIOS PARA LAS PROXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES

Por la Junta Local de Elecciones, y con vistas a las próximas votaciones, que tendrán lugar el 27 de noviembre para cubrir las vacantes que se producirán en el Ayuntamiento por prescripción del mandato que recibieron hace seis años de los cabezas de familia, han sido señalados los siguientes Colegios electorales:

Sección 1.ª—Escuelas graduadas Primo de Rivera, en la calle José Antonio.

Sección 2.ª—Garage de la señora viuda de Manuel Serna, en la plaza del Doctor Más Candela, conocida por «El Salitre».

Sección 3.ª—Partidor de agua del Sindicato de Riegos «La Fuente Antigua».

Sección 4.ª—Casa de don Manuel Quetsada Asensio, en Avenida de la Paz, núm. 1.

Sección 5.ª—Villa Concha», en la calle del Carmen, núm. 21.

Sección 6.ª—Casa de don Cayetano Carreres, en la calle del Angel, núm. 2.

Sección 7.ª—Escuela de párvulos de la calle San Joaquín.

Sección 8.ª—Partidor de agua de la Sociedad Minera San José y Maria, conocida por «La Cata», en la calle Francisco Candela; y

Sección 9.ª—Escuelas Nacionales de San Felipe Neri, en la barriada de su nombre.

FORMALIZACION DE LA ESCRITURA DE COMPRA DE LA CASA DE LA CORAL

El día 28 de octubre, y ante el Notario don Carlos Hornillos Escrivano, que en breve dejará nuestra localidad por haber sido designado para una ciudad andaluza, quedó formalizada la escritura de compra por el Ayuntamiento de la casa que ocu-

MANTEQUERIAS TREBOR
GERMAN GUILBERT
Desengaño, 11 - Teléfs. 221 6014 y 232 10 02
MADRID

MANTEQUILLAS - LICORES
Servicio a domicilio

pan nuestra laureada «Coral Crevillentina de Educación Descansos» y «Radio Coral». Firmaron, por el Municipio, el señor Alcalde, don Francisco Candela Adsuar, asistido del Secretario de la Corporación, don Juan Orts Serrano, y por los vendedores, don Isidro Boyer Más, presidente de la «Coral»; don Antonio Pérez-Adsuar Candela, delegado municipal en su Junta Directiva, y don Francisco Maciá Carreres, coralista y directivo de la notable agrupación.

Cuenta desde esta fecha el Municipio con un espacioso local al servicio del arte y de la cultura crevillentinos, gracias a los desvelos de los miembros de la «Coral» y a la reconocida buena disposición de nuestras autoridades para todo cuanto redunde en beneficio de la población. El precio de compra, que es de 300.000 pesetas, será pagado por el Ayuntamiento en diez plazos anuales de 30.000 pesetas cada uno.

COMIENZAN LOS TRABAJOS DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE AGUA A DOMICILIO, PARA EL BARRIO DE «LA SALUD».

Coincidiendo con la visita de doña Carmen Polo de Franco a nuestra población, se iniciaron los trabajos de ampliación de la red de suministro de agua a domicilio a la totalidad del barrio de Lloréns, en

un acto sencillo y emotivo que tuvo lugar, a las nueve de la mañana, en la ermita de Nuestra Señora de la Salud. Numerosos vecinos de la barriada acompañaron a los señores Giménez Pastor, teniente alcalde de Fomento; Soler Gil, teniente alcalde de Hacienda y presidente de «La Crevillentina, S. A.», y Llebrés Más, Secretario de la Sociedad; expresando su alegría por la notable mejora.

Trescientas familias pasarán a ser usuarios del servicio de aguas a domicilio, al terminar la pesadilla en que estaban sumidas, debido a la incuria del pasado. Alguas de ellas tenían que ir a la fuente, recorriendo casi medio kilómetro, para proveerse de agua, hiciera frío o calor. Se justifica, pues, la satisfacción del vecindario por la extensión de la red, que para atender las necesidades del barrio constará de dos mil metros más de tubería, y aumentará notablemente la capacidad de la red, ya que funcionaba en la parte baja de Lloréns.

Nuestra enhorabuena a los nuevos usuarios y a las autoridades, que están haciendo a marchas forzadas un Crevillente mejor. En este camino de realizaciones todos los crevillentinos estamos unidos en un mismo deseo y sabemos apreciar su dedicación entusiasta y constante al bien común.

J. C. A.



Centro de Iniciativas Crevillentinas

LISTA DE SOCIOS FUNDADORES

(Continuación)

- 19.—D. José Sempere Pastor Crevillente.
 20.—D. José Mas Gómez Sabadell.
 21.—D. Antonio Alfonso Pérez Sta. Cruz de Tenerife.

(Continuará)

Nota.—Recordamos que las personas interesadas en hacerse socios del Centro de Iniciativas Crevillentinas pueden solicitar el Boletín de Inscripción correspondiente a D. Jose Luis Candela Sempere. General Mola 10 Crevillente, o a esta Vocalía de Coordinación del C. I. C.—Apartado, 770. Madrid,

«Circunstancias del Centro de Iniciativas Crevillentinas»

Generalmente, cuando se emprende una empresa que precisa tener la buena acogida del público, la crítica siempre aventura su juicio sobre si ésta ha de ser un éxito o un fracaso.

Incluídamente, todas las acciones tienen como fin el éxito o el fracaso, aun cuando en su vida navegen contra el inconveniente del viento, haciendo difícil su marcha.

Se me ocurre preguntar: ¿Marcha el C.I.C. con viento favorable? Analizo las cosas: no del todo. ¿Motivos?: falta de ambiente.

Cuando las cosas que se emprenden lo son para el placer de cualquiera de nuestros cinco sentidos corporales, casi siempre se pronostica por el público el éxito por la sugestión de lo emprendido. Por lo menos tiene el éxito de ser agradable. Pongamos

por ejemplo un equipo de fútbol, una Sociedad Recreativa, un espectáculo festivo, etcétera.

Si se trata de una empresa que requiera cierta intelectualidad, constancia y preocupación, la acogida del público se hace un poco difícil, porque precisa de un pequeño esfuerzo en la colaboración de ese público. Entonces es cuando los promotores de esa empresa se encuentran con el arduo problema de «hacer ambiente», de tener que convencer y animar a ese público para el éxito de la finalidad perseguida. Este es, a mi juicio, el caso actual del C.I.C.

¿Cómo podríamos hacer ambiente? La forma es sencilla: pregonando los fines, convenciendo, buscando adeptos, comentando constructivamente los hechos.

Plumas mejores que la mía pueden apor-

tar sus razonamientos, y es conveniente que así lo hagan, utilizando estas columnas de LA TERRETA, pues estoy seguro que su Director no se opondrá a esta campaña. El público poco entusiasta, tibio, cuyo concurso se precisa, ha de estar convencido de que el C.I.C. es una empresa esencial, conveniente y, hasta cierto punto, necesaria para nuestro pueblo.

Se me objetará que hay personas reacias a intervenir y participar en esta Sociedad por encontrarle defectos. Yo no niego que los tenga, puesto que nada hay perfecto, sobre todo cuando las cosas están en sus principios; aunque en mi opinión le encuentro pocas deficiencias de fondo. De esto también podemos hablar constructivamente, enjuiciándolo bien para rectificar aquellas cosas que no sean acertadas.

No dudo de la colaboración en estas columnas de aquellos que estiman la finalidad del C.I.C. ¿Hay tanta materia en sus Estatutos digna de ser comentada y difundida!...

M. CANDELA ESPINOSA



● VIAJE.—Hemos saludado en Madrid al gran amigo de Crevillente, nuestro colaborador, el ilustre oranes *monieur François Ribera*, quien, en compañía de sus distinguidos colegas *monieur Joseph Ben Susen* y *monieur Gilbert Tissinié*, han permanecido en esta capital quince días.

Entre los actos a que ha asistido el señor Ribera y sus acompañantes está la imposición de la Medalla de Oro del mérito francés a la famosa actriz española Carmen Sevilla, acto que, patrocinado por la Embajada de Francia, refrenda la labor humanitaria y benéfica que nuestra artista ha realizado por varias ciudades francesas. La prensa madrileña ha difundido fotografías en las que *monieur Ribera* coloca la medalla a Carmen Sevilla.

● NATALICIO.—En Crevillente dió a luz un precioso niño, el pasado día 16, doña María Teresa Cantó Martínez, esposa de nuestro suscriptor, el Perito Textil, don Ignacio Lombart Gallano. Nuestra enhorabuena.

● FALLECIMIENTO

En Crevillente falleció el 27 del pasado la virtuosa señora doña Juana Cordero Giménez, a los setenta y cuatro años de edad. Era madre de nuestro suscriptor don Fernando Cordero Cordero, en tiempos inspector veterinario en nuestra villa. También, como se sabe, la finada era madre política de nuestro redactor en Crevillente don José Candela Adsuar. Nuestra condolencia.

COFRADIA de CREVILLENTINOS AUSENTES de MADRID

NUEVA JUNTA DIRECTIVA

Todos los señores cofrades de Madrid fueron convocados, por carta, primero para que pudieran proclamar candidatos a la Junta Directiva, después para la Junta General que debería elegir la nueva Junta Directiva, ya que la anterior estaba dimiuida desde julio. Esta asamblea general se celebró el pasado día 3, en un ambiente cordialísimo, y con mucho espíritu cecaestístico. La general eligió a la siguiente nueva Junta Directiva: Presidente, don Joaquín Galiano García; Vicepresidente, don Jacinto Boyer García; Secretario, don José Martín Malpartida; Tesorero, don Francisco Pastor Juan; Contador, don Joaquín Candela Puig; Vocal 1.º, don Martín Pérez Adsuar; Vocal 2.º, don Salvador Galpienso Más; Vocal 3.º, don Carlos Espinosa Alzamora; Vocal 4.º, don Angel Espinosa Quezada; Vocal 5.º, don César Adsuar Juan; y Vocal 6.º, don José Navarro Davó.

REUNIONES

La nueva Junta Directiva decidió volver a la tradicional costumbre de estar C. C. A. de reunirse todos los miércoles, en el café «Lion d'Or», si bien la hora será de nueve a once de la noche. El último miércoles de mes, reglamentariamente, se celebrará la Junta Directiva oficial. Quedan invitados a estas reuniones de los miércoles todos los cofrades que lo deseen.

LCTERIA PARA NAVIDAD: 1960

He aquí los diez simpáticos números que hemos adquirido para el sorteo de Navidad del presente año:

09621	11262	13723	47154	18135
20886	23517	56458	27839	31890

¿Les gustan? En la reunión que se celebró para este asunto de la lotería fueron «chautizados» los diez números. Los «padrinos» fueron: Señor Galpienso Más, padrino de la terminación 1; señor Malpartida, para el número que termina en 2; señor Asensio Más, para el 3; señor Gallardo, padre, para el 4; señor Espinosa Alzamora, para el 5; señor Pastor, el 6; señor Galiano, el 7; señor Zafra, el 8; señor Gallardo, hijo, el 9, y señor Boyer García, el 0. Vamos a ver el «gancho» que cada uno de estos «padrinos» tiene el día 22 de diciembre, para que su cartadura salega bien «gordita» y pueda celebrarse rumbosamente.

Los pedidos de la lotería, al por mayor, como siempre, pueden sernos solicitados a esta C. C. A. Apartado 770, Madrid.

En cuanto a la venta suelta de participaciones, en el próximo número publicaremos la lista de todos los establecimientos expendedores.

FIESTA DE LA C. C. A. PARA EL DIA DE LA MADRE

El primer acuerdo que ha tomado la nueva Junta Directiva de la Cofradía de Crevilientinos Ausentes de Madrid, ha sido el dedicar un homenaje a las Madres Crevilientinas residentes en Madrid. Este festival consistirá en un almuerzo que se celebrará (D. M.) en el restaurante «La Tropical», avenida de Reina Victoria, 8, de una a tres y media de la tarde, el día 8 de diciembre próximo, festividad de la Purísima y desde hace algunos años, Día de la Madre.

La Cofradía costeará los cubiertos de las Madres Crevilientinas mayores de setenta años, lo que significará también un homenaje de respeto y simpatía a la vejez alcanzada por nuestras paisanas «madriñenas». Las interesadas que sean gustosas en aceptar este homenaje, pueden comunicarlo por escrito a esta C. C. A. La Cofradía tendrá también una fineza con las señoras que, sin llegar a esta edad, asistan al almuerzo.

El precio del cubierto es de setenta y cinco pesetas, todo incluido. El «menú» es el siguiente: Consomé al jerez, jamón de York, jamón serrano, pavo trufado, galantina de pollo, roulada de ternera, fiambre de Bolonia, salchichón de Vich, ensaladilla Tropical, pollo asado, tarta «Crevilente», pastas surtidas, helado con fresa y café-té.

Las tarjetas-cubierto, previo pago de su importe, pueden recogerse en «La Tropical» hasta la noche del día 7, víspera del acto.

Esta fiesta, por su noble intención, estamos seguros que causará grata impresión, prometiendo resultar sumamente atrayente. Será, por otra parte, ocasión propicia y cordial para estrechar los lazos de hermandad entre toda la colonia crevilentina de Madrid, que, sin ninguna excepción, queda invitada a este almuerzo.

COBRO DE CUOTAS

Por varias razones, entre ellas nuestro deseo de encontrar un procedimiento de cobranza cómodo y poco gravoso, ha resultado que la C. C. A. llevara un buen tiempo sin cobrar las cuotas de los señores cofrades. En el pasado mes de octubre se han enviado a cada uno, carta circular, detallándoles el estado de su cuenta y anunciándoles una letra bancaria por sus respectivos importes si en un plazo no objetaban esta liquidación o proponían otra modalidad de pago. Han sido muchos los cofrades que al recibir esta carta se han apresurado a retirar sus boletos de pago pendientes o proponer la forma de pago que más les cuadraba. A los que nada dijeron se les ha puesto en circulación el anunciado giro.

Esta gestión de cobranza se ha limitado, en principio, a Madrid. Próximamente se hará lo propio con los señores cofrades de provincias.

(Viene de la pág. 3)

cosa que no se pudo llevar a efecto por la prematura desaparición de aquel periódico. ¿Crecéis que sería oportuno crear ahora una Redacción completa en Crevilente, que compartiera nuestras tareas, mitad por mitad, como en aquella ocasión se propugnó?

GALLARDO.—Oportuna, no; convenientemente, tendría más sabor localista el periodiquito. Pero antes sería necesario que hubiera un coloquio sincero y constructivo entre todos los protagonistas de entonces que deshiciera los malentendidos creados por aquello.

BOYER.—No hay nada mejor que un buen entendimiento entre todos los crevilentinos de buena voluntad.

D.—¿Qué otros cimientos convendría montar para atesorar la vida del periodiquito?

BOYER.—Suscriptores, suscriptores y suscriptores.

GALLARDO.—La segunda Redacción en Crevilente sería una gran base. Pero bien fundamentada con muchos arrestos y evitando en su seno cualquier elemento antagónico que pudiera estropear la necesaria armonía.

D.—¿Se os ocurre alguna cosa más?

GALLARDO.—En los primeros números se inició una Sección Infantil. ¿Por qué no ha continuado? También sería interesante una Sección Demográfica de tanto amiente familiar. Igualmente creo de interés una continua serie de entrevistas con crevilentinos residentes y ausentes sobre el periódico, la cual nos daría el pulso del que hemos denominado lector anónimo.

BOYER.—De momento, conformarnos con lo que se hace y que nuestros lectores nos sigan animando y concediendo su benevolencia.

Y aquí terminan las interesantes opiniones de don Jacinto Boyer García y don Luis Gallardo Espinosa, nuestros Redactores en Madrid, a quienes agradecemos una vez más su valiosa colaboración y elevado criterio.

RELOJES

OWARD
CERTINA
NUBIA
FESTINA

CONTADO y PLAZOS
Pida catálogo gratuito a

COMERCIAL PLANETA PEDRO TEJERA, 7 MADRID

W.R.O.



CÓMO EMPLEAR EL TIEMPO

Un amigo se esfuerza en demostrarme que le falta tiempo. Tiempo para llevar a cabo sus ocupaciones, tiempo para distraerse, tiempo para dedicarlo a la familia o a los amigos, tiempo para vivir, en suma. No me gusta contradecir a nadie, menos a un buen amigo, inspirado en tan loables propósitos; que se multiplica para sacar adelante a sus negocios y a su familia. Pero...

* * *

Una de las cosas que los años nos van enseñando es, sin duda, la de saber valorar y exprimir mejor el tiempo. Aprender a sacar tiempo de esa gran tinaja que es el día, según la frase de León Tolstoy, frase que le hace muchos años, una de las pocas que se me quedaron. El pensamiento del gran novelista ruso, completo, venía a decir: «El día es una gran tinaja para el que quiera llenarla. Pero no todos nos sentimos aguadores.»

* * *

Administrar tiempo es tarea más fácil que administrar dinero. El tiempo, que es oro, al decir de los ingleses, es la única riqueza bien repartida. Todos tocamos a lo mismo, seamos pobres o ricos. Cada día veinticuatro horas para todos.

Podemos ensayar cada día una mejor utilización del tiempo. Si yo tengo veinte minutos y los gasto de cualquier modo, no podré enmendarme intentándolos gastar mejor hasta que no vuelva a ganar otros veinte. Pero de tiempo, sí. Si yo malgasto hoy mi día, mañana tendré otro día para repetir, mejorándola, mi experiencia de un más racional empleo.

* * *

Hay personas que nos asombran por su gran capacidad de trabajo. Tal era el caso

de nuestro llorado Marañón. Aunque yo creo más que en el rendimiento personal en el eficiente empleo del tiempo, en la debida utilización de esa «gran tinaja que es el día».

* * *

La persona que tiene que destinar a sus ocupaciones profesionales más de ocho horas diarias, hará bien en revisar su programa de trabajo y descargarlo. De lo contrario, se hallará en el inflexible camino del desequilibrio psíquico, que nada bueno puede ocasionarle. Y, ahora que lo recuerdo, caigo en la tentación de reproducir, al final de estas reflexiones, ese decálogo tan popularizado entre los hombres de negocios y cuyo título es «Cómo morir joven».

* * *

La teoría de los tres ochos nos dice: ocho horas para el descanso (sueño); ocho horas de trabajo (ocupaciones profesionales) y ocho horas para lo que sea. En este caso se nos ponen más descanso; otros, más trabajo; otros, afanes por ver, conocer o saber más; otros, simple ocio o aburrimiento.

* * *

Salvo los niños, que necesitan muchas más, o los muchachos en edad de crecimiento, ocho horas de sueño para los adultos son suficientes. La salud se puede resentir lo mismo del poco que del mucho dormir. Los médicos dicen que el mucho dormir insensibiliza y entorpece, «mucha».

* * *

Suponiendo que nos acostemos a las doce de la noche, a las ocho estaremos en pie y si nuestros trabajos profesionales empiezan a las nueve, en esa hora mañanera podremos ducharnos, afeitarnos, hacer un poco de gimnasia y desayunar. De nueve a una, media jornada de trabajo. De una a tres, lectura del periódico, escuchar la radio u otra distracción ligera y comer. Dedicando, eso sí, a la sobremesa el tiempo mayor posible. Tal vez sean esos momentos, tan preciosos, los únicos que podamos destinar en el día al ambiente familiar.

De tres a siete, la otra media jornada laboral, y de siete a doce, nada menos que cinco horas, que, salvo el imperativo leve de la cena, nos deben pertenecer íntegramente para hacer lo que nos guste más.

De lo que hagamos de siete a doce de la noche depende nuestra situación, nuestro porvenir, nuestra felicidad y nuestro destino. Nada menos.

* * *

Cómo morir joven. 1. Su trabajo es lo primero; los asuntos personales son secundarios. 2. Trabaje hasta la noche, incluso sábados, domingos y festivos. 3. Cuando no vaya de noche a la oficina, lleve a casa sus papeles. Así podrá pasar revista a cada una de las dificultades y preocupaciones del día. 4. Nunca diga «no» a una solicitud, siempre diga «sí». 5. Acepte toda invitación a reuniones, banquetes, cócteles y otras por el estilo. 6. No pierda inútilmente la hora del almuerzo... ése es el mejor momento para hablar de negocios. 7. Conviénzase de que los paseos, el cine, el billar, la lectura, son gastos innecesarios de tiempo y dinero. 8. Cree usted que está muy mal visto tomar vacaciones. 9. Jamás delegue sus responsabilidades en otros; cargue usted mismo con todas; y 10. Si su empleo le exige viajar, trabaje todo el día y conduzca durante la noche. Así tendrá la mañana siguiente para seguir trabajando.

GALIANO

Exito periodístico

La visita a Crevillente de la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco ha motivado, como se verá en nuestra doble página central, un éxito informativo de nuestro redactor en Crevillente don José Candela Adsuar. La presencia de la ilustre dama en nuestra Villa, se efectuó, como es bien sabido, el pasado día 31, cuando nuestro periodiquito estaba ya en máquina. Candela Adsuar nos ordenó telefónicamente una detención, y, contra el reloj, envió la estupenda información que verá el lector. No olvidemos al fotógrafo Agustín, el buen amigo de LA TERRETA, que, en muy pocas horas, obtuvo y preparó las hermosas fotografías que ilustran tan excepcional reportaje.

Un triunfo personal de nuestro redactor en Crevillente que nos enorgullece subrayar.



Redacción y Administración
Martín Martínez, 4 - Teléf. 245 84 14
M A D R I D

Suscripción anual ... 50 ptas.
Extranjero ... 60 »
Número suelto ... 5 »
» atrasado ... 6 »

Toda la correspondencia al apartado 770
MADRID

Dr. D. CARLOS HORNILLOS ESCRIBANO
Notario
ALORA (Málaga)

